

Des 5@7 LUNETTES RÉUSSIS POUR LA BANNIÈRE OPTOPLUS!

@optoplusqc

Montréal, lundi 6 mai 2019 – C'est dans une ambiance printanière et festive que se sont déroulés les 5@7 lunettes, le 2 mai dernier. En collaboration avec Rouge FM, 8 cliniques visuelles OPTOPLUS à travers le Québec invitaient leurs patients à découvrir la nouvelle collection de montures de la marque DKNY de Marchon, ainsi que les dernières innovations dans les verres Essilor.

La bannière OPTOPLUS rayonne sur les réseaux sociaux

Chanceux sont les patients qui se sont déplacés dans leur clinique locale ! En effet, les visiteurs ont eu la chance de rencontrer leurs animateurs Rouge FM préférés, de pouvoir se faire prendre en photo avec eux, en plus de discuter avec le personnel présent en clinique. « Ce bel événement nous a permis d'attirer de nouveaux patients ! » mentionne Dre Nadine Palardy, l'une des propriétaires de la Clinique Optométrique Saint-Hyacinthe.

Liste des animateurs présents à chacune des cliniques participantes :

- **Mélanie Maynard et Frédéric Labelle** — Clinique Optométrique Saint-Hyacinthe
- **Marjorie Vallée** — Clinique Visuelle de Repentigny
- **David Brown** — Centre d'optométrie de l'Estrie
- **Frédérique Marcoux** — Clinique Visuelle Harvey & Savard
- **Gabriel Marois** — Centre visuel Val-Bélair
- **Guillaume Gingras** — Clinique Visuelle du Cap-de-la-Madeleine
- **Johany Hébert Cimon** — Clinique Visuelle de Drummondville
- **Rachel Bolduc-Crustin** — Centre Visuel de l'Outaouais

Au Centre Visuel Val-Bélair, monsieur Marois, fidèle auditeur de Rouge FM, était très heureux de pouvoir rencontrer son idole, l'animateur de la région de Québec, Gabriel Marois.

Du plaisir et des prix à gagner

Les clients qui se sont présentés durant cette belle soirée ont pu profiter de retouches maquillage et d'une pause gourmande en plus d'obtenir un cadeau avec achat. De plus, 8 personnes chanceuses, une par clinique, se sont vu gagner une monture DKNY avec des verres Essilor.

À propos d'OPTOPLUS

OPTOPLUS est un regroupement d'optométristes propriétaires indépendants hautement qualifiés, dont la mission principale est de prendre soin de la santé oculaire de leurs patients. En plus de présenter une gamme de produits optiques à la fois tendance et de qualité, les cliniques offrent des examens visuels complets grâce à de l'équipement à la fine pointe de la technologie. OPTOPLUS regroupe 26 cliniques optométriques à travers le Québec et souscrit aux normes les plus élevées en matière de qualité et de service.